



がんばったね 保育発表会

12月8日(土)に保育発表会が行われました。「ドキドキするね」と言っていた子ども達も、ステージに上がると役になりきり大きな声でセリフを言ったり、楽器を使っての演奏を楽しんで「行なうことができました。たくさん拍手をもらいました。喜んでいた子ども達。自信にもつながったと思います。

お忙しい中 ありがとうございました。

雪あそびを行ないたいと思いますので、スキーウェア、帽子、手袋の準備をお願いします。



あけまして おめでとうございます。

2019年、新しい年が子ども達の元気な声と笑顔でスタートしました。家族そろってのお正月は楽しかったことでしょう。

たんぽぽ組での活動も残り3ヶ月となりました。今年はどんな発見や感動があるのか楽しみです。

今月は、カルタやすごろくなど、お正月のあそびを通して文字や数字に興味を持ったり、雪あそびなど元気に体を動かしてあそびたいと思います。

今年もよろしくお願い致します。



楽しかったね クリスマスパーティー

12月25日(火)にクリスマスパーティーが行われました。「サンタさん来るかなあ」と心待ちにしていた子ども達。サンタさんが登場すると、目をキラキラさせて「わあー、サンタさんだ!!」と歓声をあげていました。

その後は一緒に歌ったり、踊ったりと楽しい時間を過ごしました。

最後にプレゼントをもらうと、あくしゃをしたり、ひげをさわったり…とても嬉しそうでした。

たんぽぽ組では、よりわとびの活動を始めました。これからたくさん練習して、跳べるようになります。汗をかくので着替えの補充をお願いします。